

InternationalMedia

RABU 27 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SILATURAHMI DAN DOA BERSAMA ULAMA DAN TOKOH MASYARAKAT SE-ACEH
MEMENANG 19 TAHUN TSUNAMI ACEH
BANDA ACEH, 26 DESEMBER 2023
PRABOWO PERINGATI 19 TAHUN TSUNAMI ACEH DI BANDA ACEH
Menhang yang juga capres nomor urut 2 Prabowo Subianto memberikan sambutan saat hadir dalam silaturahmi dan doa bersama ulama dan tokoh masyarkat di Banda Aceh, Selasa (26/12). Silaturahmi dan doa bersama tersebut dalam rangka memperingati 19 tahun tsunami Aceh bersama para ulama dan tokoh masyarakat se-Aceh.

Jokowi Harus Adil, Tolak Pengunduran Diri Firlu Bahuri seperti Rafael Alun Trisambodo

ASN yang tersandung kasus korupsi buru-buru mengajukan pengunduran diri dengan tujuan mendapatkan hak pensiun. Hal ini harus ditolak.

JAKARTA (IM) - Koordinator Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) Boyamin Saiman meminta Presiden Joko Widodo (Jokowi) tidak mengabulkan surat pengunduran diri

Firlu Bahuri yang telah diperbaiki. Firlu merupakan Ketua KPK yang diberhentikan sementara karena menjadi tersangka dugaan pemerasan terhadap eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL),

menerima suap, dan gratifikasi. "Saya minta juga Presiden pengunduran dirinya Pak Firlu," kata Boyamin saat dihubungi wartawan, Selasa (26/12). Presiden Jokowi harus memberikan sikap yang adil dalam merespons permohonan pengunduran diri Firlu dan aparat sipil negara (ASN) yang menghadapi kasus pidana seperti halnya Rafael Alun Trisambodo.

Rafael merupakan pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP) yang mengajukan pengunduran diri dari pegawai negeri sipil (PNS) atau ASN di Kementerian Keuangan ketika menghadapi persoalan kepemilikan harta tak wajar. Permohonan pengunduran diri Rafael itu kemudian ditolak. Boyamin mengatakan, hal ini juga berlaku bagi semua ASN yang tersandung kasus korupsi dan buru-buru mengajukan

pengunduran diri dengan tujuan mendapatkan hak pensiun. Namun, sesuai ketentuan terbaru dalam Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2023, permohonan itu tidak dikabulkan atau ditunda sampai putusan pengadilan berkekuatan hukum tetap. "Jadi ya dipending sampai keputusan ini inkrah, tetap dan dia diberhentikan setelah putusan

► Bersambung ke hal 11

Ferdy Sambo Cs Tidak Dapat Remisi, Sedangkan Putri Dapat Potongan 30 Hari

JAKARTA (IM) - Ferdy Sambo, Kuart Maruf dan Ricky Rizal, yang merupakan Ketua KPK yang diberhentikan sementara karena bersangkutan divonis hukuman penjara pada saat perayaan Natal. Sementara Putri Chandrawathi - istri Ferdy Sambo - mendapat potongan hukuman 30 hari. Demikian dijelaskan Koordinator Humas dan Protokol Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham), Deddy Eduar Eka Saputra. "FS (Ferdy Sambo) tidak dapat remisi," kata Deddy saat dihubungi wartawan, Selasa (26/12).

Sambo, Kuart Maruf dan Ricky Rizal tidak mendapatkan remisi saat perayaan Natal. Ferdy Sambo tidak mendapatkan remisi karena yang bersangkutan divonis hukuman penjara seumur hidup. Sementara dua anak buahnya yakni Kuart Maruf dan Ricky Rizal, tidak mendapatkan remisi karena keduanya beragama Islam. "Karena pidana seumur hidup. Sementara yang lainnya (Kuart Maruf dan Ricky Rizal) beragama Islam," jelasnya. Seperti diketahui, Mahkamah Agung telah menerbitkan putusan kasasi pada Selasa 8 Agustus 2023. Dalam amar putusan kasasi perkara pembunuhan

Ada beberapa alasan Ferdy

► Bersambung ke hal 11

Netanyahu Ungkap 3 Syarat untuk Perdamaian di Gaza

TEL AVIV (IM) - Perdana Menteri (PM) Israel, Benjamin Netanyahu, mengungkapkan tiga persyaratan yang harus dipenuhi agar perdamaian bisa terwujud di Jalur Gaza. Seperti dilansir AFP, Selasa (26/12), pernyataan itu disampaikan Netanyahu setelah sebelumnya memperingatkan bahwa perang di Jalur Gaza, yang berlangsung antara Israel dan Hamas sejak awal Oktober lalu, akan semakin intensif. Serangan Israel yang tanpa henti telah menghancurkan sebagian besar Jalur Ga-

za, dan konflik itu semakin meningkatkan ketegangan di kawasan Timur Tengah, dengan meningkatnya tekanan global untuk gencatan senjata. Dalam artikel opini yang dirilis media terkemuka Wall Street Journal (WSJ) pada Senin (25/12) malam, Netanyahu berjanji untuk tetap melanjutkan serangan. "Hamas harus dihancurkan, Gaza harus didemiliterisasi, dan masyarakat Palestina harus dideradikalisasi. Ini adalah tiga prasyarat per-

► Bersambung ke hal 11

BUMN Waskita Karya PHK 500 Karyawan, Apakah akan Berlanjut Tahun Depan?

JAKARTA (IM) - Emiten BUMN konstruksi PT Waskita Karya (Persero) Tbk (WSKT) telah melakukan pemutusan hubungan kerja (PHK) terhadap 500 karyawannya. Langkah PHK terpaksa dilakukan untuk untuk mengurangi beban keuangan perusahaan. Awalnya perusahaan pelat merah ini memiliki karyawan berstatus tetap sebanyak 2.000 orang. Kini tersisa 1.500 orang. "Kita juga memperhatikan terkait dengan lean office, yaitu right sizing jumlah pegawai yang saat ini sekitar 1.500 dari

sebelumnya jumlah pegawai itu hampir 2.000. Kita sudah melakukan right sizing sekitar 500 orang," ungkap Direktur Utama Waskita Karya, Muhammad Hanugroh, dikutip pada Selasa (26/12). Jumlah pengurangan karyawan tetap PT Waskita Karya hingga akhir tahun 2023 setara dengan 18 persen dari total pekerja. PHK terhadap 500 karyawan, PT Waskita Karya dapat berhemat sekitar 8 persen dari biaya umum administrasi. Perusahaan selama ini terbebani biaya tinggi, terutama

beban bunga utang yang membengkak. Menurut Hanugroh, perusahaan tak menutup kemungkinan untuk kembali melakukan kebijakan PHK pada karyawan demi efisiensi pada tahun 2024 mendatang. "Selanjutnya kita akan melakukan right sizing dengan pencapaian yang mungkin disesuaikan dengan jumlah pegawai kita, bahwa Waskita itu mempunyai berapa orang jumlahnya," katanya.

► Bersambung ke hal 11



KONFERENSI PERS PEMUNGUTAN SUARA DI LUAR NEGERI
Ketua KPU Hasyim Hasyim Asy'ari (tengah) didampingi anggota KPU August Mellaz (kiri) dan Sekjen KPU Bernad Dermawan Sutrisno (kanan) memberikan keterangan pers terkait pemungutan suara di luar negeri pada Pemilu 2024 di Kantor KPU, Jakarta, Selasa (26/12). Berdasarkan Peraturan KPU terdapat tiga metode pemungutan suara di luar negeri yakni melalui TPS luar negeri, kotak suara keliling dan metode pos yang akan dikirim pada 2-11 Januari 2024 ke pemilih sehingga KPU memutuskan kasus surat suara yang sudah dikirim ke pemilih di Taiwan sebelum waktu yang ditentukan dianggap surat suara rusak.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ikrar harus luhur, tekad harus kokoh, kepribadian harus lemah lembut, dan hati harus peka.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
CLING WRAP
食品保鲜膜
CLING WRAP
CLING WRAP
FoodGrade
NON-TOXIC FOOD WRAP

ASALTAU!
Beijing Catat Suhu Terdingin dalam Sejarah, Sejak 1951



IBU kota Tiongkok, Beijing, dalam bulan ini, Desember 2023, mengalami suhu terdingin sejak pencatatan dimulai pada 1951. Suhu di kota ini sering turun di bawah -10C dalam bulan ini. Tahun ini merupakan tahun yang ekstrem di ibu kota. Pada enam bulan lalu, Beijing mencatat hari terpanas pada Juni, dengan suhu lebih dari 40 derajat Celsius. Tiongkok telah dilanda beberapa gelom-

► Bersambung ke hal 11

Survei: Prabowo-Gibran 46,7%, Ganjar-Mahfud 24,5%, Anies-Imin 21%



LEMBAGA survei Indikator Politik Indonesia merilis survei elektabilitas paslon Pilpres 2024. Hasilnya, pasangan calon nomor urut 2, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, unggul atas pasangan Ganjar-Mahfud dan Anies - Imin. Survei ini digelar pada 23-24 Desember 2023 atau setelah debat cawapres kedua yang digelar pada 22 Desember 2023 lalu. Survei

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.550,00	15.530,00
SGD	11.708,00	11.678,00
AUD	10.515,00	9.475,00
HKD	2.023,00	1.963,00
EUR	17.200,00	16.950,00
GBP	19.867,00	19.597,00

Selasa 26 September 2023 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>